

Lo Mejor de Cuba, salida 2 Abril

Especial Semana Santa



DESDE 2968€ | 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 2 ABRIL - MADRID - HABANA

Salida desde Madrid en vuelo con destino La Habana. Llegada, recibimiento y traslado en autobús privado al hotel. Cena de bienvenida en el hotel.

Alojamiento.: MELIA COHIBA

DÍA 3 ABRIL - LA HABANA

Desayuno en el hotel. A las 9.00 recogida para hacer un recorrido panorámico en coches antiquos por La Habana moderna con quía local. Posteriormente, visita a La Habana colonial. Recorreremos a pue todo en centro histórico, visitando sus 4 plazas (Plaza de Armas, de San Francisco de Asís, Plaza vieja y de la Catedral), fortalezas y edificios construidos por los españoles entre los siglos XVI y XIX. Visita en ruta a La Bodeguita del Medio, el Floridita, el Capitolio y principales calles. Almuerzo restaurante de la zona. Regreso al hotel. 21.00 hrs. Recogida en el hotel para cena en un restaurante de La Habana.

Alojamiento.: MELIA COHIBA

DÍA 4 ABRIL - LA HABANA -VIÑALES - LA HABANA

Desayuno en el hotel. Alas 7.00 hrs, recogida en el hotel y salida hacia Pinar del Río. Paseo por el Valle de viñales declarado Paisaje Cultural Protegido por la UNESCO Y Monumento Nacional Natural. Visita a la Casa del Veguero donde podrá degustar de un coctel de bienvenida y además, apreciar las plantaciones de tabaco que allí se encuentran. Visita al

Mirador de Los Jazmines, lugar que ofrece una hermosa vista general del Valle de viñales. Visita a la Cueva del Indio con paseo en bote por el río que corre en su interior. Almuerzo en un restaurante de la zona. Visita al Mural de la Prehistoria que muestra el proceso de evolución de la vida en la Sierra de los Órganos, desde el molusco hasta los primeros habitantes indígenas del lugar. Regreso a La Habana. Cena.

Alojamiento.: MELIA COHIBA

DÍA 5 ABRIL - LA HABANA - CIENFUEGOS - TRINIDAD

Desayuno en el hotel. Recogida en el hotel y salida hacia Cienfuegos, comenzaremos un recorrido por la ciudad de Cienfuegos, su litoral y breve paseo por la Bahía de Cienfuegos. Caminando las calles de la ciudad le dirán que es conocida como la "Perla del Sur de Cuba" y no es de extrañar, ya que ha conseguido seducir a viajeros de todas partes del mundo gracias a la mezcla de la elegancia de su cultivado espíritu francés y su afable estilo caribeño. En la propia bahía se puede leer un cartel que dice "La ciudad que mas me gusta a mí", citando las palabras que dijo el famoso cantante Benny Moré. La cultura singular de Cienfuegos se atribuye a si abolengo como enclave francés. La ciudad exhibe un de edificios arquitectura qrupo de sobresaliente, declarado patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el 2005. El castillo de Jagua es una imponente fortaleza otrora construida para proteger a Cienfuegos de las amenazas piratas y es conocido como una de las estructuras

militares mas importantes de Cuba. Según la leyenda, el Castillo es frecuentado por "La Dama de Azul" un fantasma que viste un vestido de brocado de ese color. Almuerzo en ruta y continuación hacia Trinidad. Llegada y alojamiento en una casa privada. Trinidad es "La ciudad museo de Cuba". Meticulosamente preservada, ofrece una ventana al pasado, extensos palacios Ч plazas coloniales, vestigios de ingenios o trapiches de caña de azúcar y barracas de esclavos de épocas pasadas. La estancia en casa particular, es una modalidad de alojamiento muy extendida en Cuba que permite compartir el viaje con la gente local, viajando de una forma mas responsable, impulsando la economía del país y conociendo a su gente y su forma de vida con mas profundidad. Cada habitación dispone de su baño privado, aire acondicionado y servicio de limpieza.

Alojamiento: casa privada

DÍA 6 ABRIL - TRINIDAD TOPES DE COLLANTES - TRINIDAD

Desayuno en la casa privada. 9.00 am. Encuentro con el quía, traslado hacia Topes de Collantes para comenzar la excursión Safari Guanayara. Visita al mirador del Mar Caribe y de la ciudad. Paseo en jeep hasta Casa de la Gallega a través de los bosques tropicales y plantaciones de café de la región. Recorrido por el sendero ecológico "Centinelas del rio melodioso", acompañado por un quía de ecoturismo (3km). Tiempo para bañarse en las piscinas naturales y el hermoso salto "El Rocío". Almuerzo en un restaurante de la zona para disfrutar de una comida típica para finalizar esta aventura. criolla. 22.00 hrs. Encuentro con el quía en un punto cercano a las Casas para realizar

un recorrido nocturno por la ciudad de Trinidad.

Alojamiento: casa privada

DÍA 7 ABRIL - TRINIDAD -SANTA CLARA - VARADERO

Desayuno en la casa privada. Recogida den la casa y salida hacia Varadero. En ruta visitaremos la ciudad de Santa Clara, donde realizaremos un tour panorámico por la ciudad, visitaremos la Plaza de Ernesto Che Guevara, lugar de encuentro con una de las mas prominentes y carismáticas de la historia contemporánea mundial y donde se encuentran el museo y el memorial que llevan su nombre. Almuerzo en ruta incluido. Llegada a Varadero. Noche libre.

Alojamiento: MELIA VARADERO

DÍA 8 ABRIL - VARADERO

Desayuno en el hotel. 9.00 hrs. Excursión Crucero del Sol, traslado hacia la Marina para salir en catamarán hacia la plataforma coralina. Interacción con los delfines, almuerzo incluido y barra libre. Alojamiento en el hotel. Noche libre.

Alojamiento: MELIA VARADERO

DÍA 9 ABRIL - VARADERO - MADRID

Desayuno en el hotel. Mañana libre. A las 12.00 hrs, check out en el hotel. A las 17.00 hrs, traslado en autobús privado hacia el aeropuerto internacional para tomar el vuelo de regreso a casa. Noche a bordo

DÍA 10 ABRIL - MADRID

Llegada y ... fin del viaje y de nuestros servicios

¿Qué incluye?

- Vuelos directos con salida desde Madrid con facturación de 1 maleta
- 7 noches de alojamiento
- Traslados privados aeropuerto hotel aeropuerto
- Guía local en La Habana y guía acompañante para el recorrido por la isla
- Comidas: 7 desayunos, 6 almuerzos y 5 cenas
- Visado y seguro de viaje
- Asistencia 24 hrs
- Seguro de viaje

Precio

Salida especial Semana Santa: Del 2 al 10 Abril

Precios por persona en habitación doble: 2.968 €